



Segunda



INGA

por la **TERNURA**

**convocó a más de
212 mil personas**



En un ambiente familiar y con mucha alegría, madres y padres de familia, junto a sus hijas e hijos, se sumaron a la gran movilización nacional denominada “Minga por la Ternura”, que en su segunda edición convocó a más de 212 mil personas en 5.417 Centros de Desarrollo Infantil (CDI) y unidades de atención domiciliar Creciendo con Nuestros Hijos (CNH) en todo el país.



En el Centro de Desarrollo Infantil “Luz del Mañana”, al norte de Quito, madres y padres de familia se dedicaron a darle un nuevo color a los muebles que utilizan sus pequeños.



Como parte de su corresponsabilidad con la comunidad, miembros de la Policía Nacional, en Morona, se unieron a la convocatoria del MIES y colaboraron en el adecentamiento de los Centros de Desarrollo Infantil y unidades de atención domiciliar Creciendo con Nuestros Hijos.



Parte fundamental de las unidades de atención, son los espacios verdes. En el CDI “Medalla Milagrosa” en Guayaquil, educadoras y educadores remueven el césped para colocar abono y sembrar nuevos árboles.



En el CDI “Carolina Terán” en Quito, las familias participantes, lavaron y desinfectaron las sillas y muebles en donde los más pequeños se alimentan, el objetivo es asegurar un espacio saludable para las niñas y niños.



Como parte de las actividades de la Segunda Minga por la Ternura en la unidad CNH “Santa Bárbara”, al sur de Quito, la ministra Berenice Cordero, junto a madres de familia identifican los riesgos en el material didáctico disponible, para organizarlo acorde a las características y necesidades de las niñas y niños.



En el Centro de atención domiciliar Creciendo con Nuestros Hijos “Las Golondrinas”, de la provincia de Zamora Chinchipe, madres de familia se organizaron para garantizar entornos saludables y limpios, que permitan mejorar las oportunidades de sus hijas e hijos para disfrutar, crear y aprender.



En el CNH “Carita de Ángel” de la Latacunga, madres y padres de familia realizaron manualidades con el objetivo de compartir momentos juntos y adornar los espacios de esta unidad de servicio que atiende a 60 niñas y niños.



La creatividad y destreza de las madres de familia de las niñas y niños que asisten al CNH “Estela Maris”, al sur de Quito, se evidenciaron en la adecuación de los implementos que utilizan los infantes para su entretenimiento y desarrollo.



El viceministro, Marco Cazco, compartió con las familias de la unidad CNH “Valle Hermoso” de Tumbillo en la provincia de Pichincha. Durante su participación, recalcó a madres y padres de familia, la importancia de mantener limpio y desinfectado el material lúdico con el que se educan a las niñas y niños.



En Tena, con brocha en mano pintaron y le dieron una nueva vida a los espacios lúdicos externos de la unidad de atención CDI “Chambira”, aquí las niñas y niños desarrollan actividades para fortalecer su crecimiento.



En el CDI “Ángeles Divinos” de la provincia de “Los Ríos” las familias aprovecharon la mañana para lavar los inmuebles en donde los pequeños descansan después de realizar sus actividades diarias.



Uno de los ejes de la Segunda Minga fue sensibilizar a las familias sobre la importancia de garantizar los ambientes y entornos libres de riesgos para las niñas y niños. Precisamente, el coordinador de la zona 4 del MIES, Guido Mosquera, comparte junto a madres y padres de familia en Manta.



Al final de su recorrido en Quito, la ministra Cordero, compartió el tradicional banquete Andino denominado “Pambamesa” como símbolo de la unión y participación de las familias en la Segunda Minga por la Ternura.

MINISTERIO DE INCLUSIÓN
ECONÓMICA Y SOCIAL



EL
GOBIERNO
DE TODOS

